

桜っ子だより



『自ら考え判断し、よりよいくらしをつくる桜っ子』 校長 荒瀬 誠

「150周年記念 桜っ子運動会」は、来賓、保護者、地域の皆様の温かいご声援をいただき、盛大に行うことができました。PTAや子供サポーターの皆様にもたくさんご支援いただきました。本当にありがとうございます。

「自ら考え判断し、よりよいくらしをつくる桜っ子」は今年度の重点目標です。その達成のため、日々の学校生活と同様、学校行事も大切な機会と考えています。

運動会の花形の一つが、応援合戦です。6年生は、団のスローガンを決め、エール、3・3・7拍子、応援歌の文言と振り付けを考え、下級生に伝えます。さらには、演出を考え、小道具を作り、楽しく盛り上がるような応援を創り上げていきます。最初は、動きもバラバラで声も小さかったのですが、練習を重ねるたびに、勢いが増していきます。応援内容だけではなく、下級生にどう伝えたらよいかなど、たくさんのことを考え、工夫し、運動会本番に向けて団を盛り上げていく子供たちは本当に頼もしく見えました。



【応援練習後に話し合う子供たち】



【確実に運べる手渡し作戦】

今年度、新たに取り組んだ競技が、「祝150周年未来へトライ！」です。縦割り班を活かした競技ができるかと考え、子供たちに提案しました。班で1列になって、スタートからゴールまでラグビーボールを運ぶというシンプルな競技ですが、作戦の自由度が高く、走ってボールをつなぐ班や投げて一気にボールを運ぶ班等、様々な工夫が見られました。さらに、縦割り班で自由に使える練習時間を設け、新たな競技の練習だけではなく、50m走や玉入れ、綱引き等、団を優勝に導くための強化練習を行えるようにしました。自分たちの班に必要な練習を選び、時間いっぱい取り組む姿が見られました。

「自ら考え判断」するためには、子供たちが試行錯誤できる十分な時間と経験を積む場を確保する必要があります。今回は、運動会での姿でしたが、日々の学習においても、子供たちが「自ら考え判断」できるように時間と場の工夫をしていきます。きっと、子供たちは、教師の想像を超える考えを生み出してくれるでしょう。教職員一同、わくわくしながら、教育活動を推進してまいります。



6月の行事予定

- 2日（月）集金振替日、交通安全指導
研修会のため全校 13:30 下校
- 3日（火）お話会（4～6年）
5年歯みがき大会
- 4日（水）クラブ
- 5日（木）スクールカウンセラー来校 13:00
- 6日（金）航空写真撮影、ノーメディアデー
歯科検診（1、2、5年）
- 9日（月）6年宿泊学習（立山青少年自然の家）
～10日（火）
スクールカウンセラー来校 13:00
- 10日（火）お話会（1～3年）
- 11日（水）委員会、尿検査第2検査
- 12日（木）プール清掃
- 13日（金）歯科検診（3、4、6年、特支）
- 15日（日）PTA資源回収
- 16日（月）交通安全指導
- 17日（火）お話会（4～6年）
4年3R推進スクール
- 18日（水）クラブ
- 19日（木）4年校外学習（クリーンセンター、浄水場）
1年給食試食会
スクールカウンセラー来校 13:00
- 20日（金）避難訓練、3年リコーダー講習
- 23日（月）6年BFCバッジ授与式
スクールカウンセラー来校 13:00



- 24日（火）お話会（1～3年）
- 25日（水）委員会
- 26日（木）プール開き
- 27日（金）水泳教室（1-1、2年、3-2）
- 30日（月）水泳教室（1-2、4年、3-1）

～7月の主な行事予定～

- 1日（火）交通安全指導、集金振替日
- 2日（水）クラブ
- 3日（木）スクールカウンセラー来校 13:00
- 7日（月）学校訪問研修会、ノーメディアデー

家庭学習週間（～11日）

※下校時刻変更

4限 13:30 5限 13:50 6限 14:40

- 9日（水）委員会
- 15日（火）交通安全指導、町別児童会
- 16日（水）希望制個別懇談会 全校 13:30 下校
（～18日）
- 17日（木）スクールカウンセラー来校 13:00
- 18日（金）4年すこやか検診
- 21日（月）●海の日
- 22日（火）避難訓練
- 23日（水）給食最終日
- 24日（木）1学期終業式



150周年記念 桜っ子運動会 アンケートより

保護者の皆様、子どもサポーターの皆様、運動会のスムーズな運営に、多大なご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。皆様からいただいたご意見を、一部ですが紹介します。今後の学校生活と、来年度の運動会に生かします。

【競技について】

- 仲良し班のボール渡しリレーは、各班が作戦を練って、協力して取り組んでいたことが、よかったです。
- 150周年を祝う競技やエールがあり、見応えがあった。
- リレーや綱引きばかりではなく、個人競技や団体競技等、競技内容が多様で、バランスがよかったです。
- 6年生と保護者対抗の綱引きは、親子の思い出ができ、観客も盛り上がってよかったです。

【子どもの姿】

- 6年生が中心となり、上手に下級生をまとめていることが伝わった。
- みんなが互いを一生懸命に応援し合い、競技を終えた子どもに声をかけるなど、素敵なお姿が見られた。
- どの競技も応援合戦も、団のまとまりが感じられ、子どもの一生懸命さが伝わり、素晴らしいだった。
- 昨年はリレーの選手になれず、悔しい思いをしていたが、今年は頑張って選手になり、一人でも抜かしたいと目標をもって臨んでいた。必死に走る姿に親としてうれしい気持ちになった。

【応援合戦】

- 一生懸命にがんばる子どもの声が聞こえやすいようにマイクを使うとよい。
- 出番ではない団の子どもの話し声が聞こえて、残念だった。

【観覧のマナー】

- 競技する学年の保護者が譲り合って応援するというルールを守っているのに、保護者観覧席の最前列で最後まで椅子に座っている方がいたことに、疑問が残る。椅子での観覧ができる場所をつくる、ルールの徹底を呼びかけるなどの対応をしてほしい。
- 風が強いのに人混みで日傘を差している人がいて危険。日傘は使わないようにしてほしい。

【運営】

- 保護者の方々が率先して手伝っておられることが素晴らしい。
- 教職員は競技の進行、準備等で忙しく、子どもたちのサポートは子どもサポーター等のボランティアが必要だと感じた。今回、子どもサポーターの方々が裏方で動いてくださったことが大変よかったです。
- 金曜日に、日曜日に順延することを知らせていただき、助かった。
- グラウンドを一周できるようなロープの張り方をしてほしい。
- 得点板を小さい子どもが触って、点数がおかしくなっていた。得点板の表示場所を検討してほしい。